



Barranquilla 31 de diciembre de 2018

Señores
JUNTA DIRECTIVA AGROTECH BMA /o DIAN
Ciudad

REF: Informe anual de resultados

Para el año 2018 la Fundación Agrotech BMA se firmó convenio con la Universidad Simón Bolívar, para la ejecución de un proyecto piloto en el área de Biotecnología, donde se intervino la ciénaga de Mallorquín, el Proyecto el proyecto consistió en una Bio-remediación de los niveles de contaminación con un agente algar que consume materia orgánica a cual limpia los cuerpos contaminados. En este proyecto se trabajó una sola fase dando por terminado el convenio a buen término con la Universidad Simón Bolívar.

Para finalizar el año la fundación busca realizar convenios con la municipalidad de Polonuevo en diferentes áreas agropecuarias. Así como se gestionó un comodato de un lote de la Administración Municipal para el Montaje del Centro de Investigación Innovación y Desarrollo Tecnológico Agroindustrial CIIDTA, Comodato que logro obtener con mucho esfuerzo en manos del Consejo del municipio y la Alcaldía. Se espera conseguir los recursos para el año 2019 y poder iniciar las obras pertinentes.

Atentamente



OSCAR ADRIANO VELASQUEZ
Director Ejecutivo-CEO